

Se expande la negociación TLC Traspacífico para incluir a Japón

La negociación del TPP (Trans-Pacific Partnership: “[Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica](#)”) con Japón contará 12 miembros con 40% del PIB mundial

South China Morning Post, 22 de abril de 2013

<http://www.bilaterals.org/spip.php?article23060>

Japón será admitido en la Asociación Traspacífica (TPP, por sus siglas en inglés). Eso negocian los once miembros actuales, informa un comunicado emitido el fin de semana después de una reunión en Indonesia.

Los ministros de comercio de los países del TPP “acordaron por consenso finalizar con Japón el proceso para que ingrese de manera que permita que las negociaciones continúen en forma expedita hacia una conclusión, como se hizo con otros miembros que se adhirieron a negociaciones en curso”, dijo el comunicado.

Japón, la tercera economía más grande del mundo, estará en aptitud de unirse a las conversaciones después que los actuales miembros del TPP completen su trámite interno para agregar participantes.

El gobierno del primer ministro japonés, Shinzo Abe había pugnado por conseguir una rápida aprobación a partir del anuncio de un plan para unirse a las conversaciones el mes pasado. Su objetivo es eliminar las barreras arancelarias entre los países miembros en una región que según Estados Unidos, representa más del 40% del comercio mundial.

Abe se ha comprometido a defender la industria agrícola de Japón, protegida por un arancel de 778% sobre el arroz; industria que tradicionalmente ha respaldado al gobernante Partido Democrático Liberal.

Según informó el periódico Asahi la semana pasada. Canadá, Australia y Nueva Zelanda quieren que Japón incluya todos los elementos en las negociaciones, El gobierno japonés dijo que eliminar aranceles proveería de un impulso a la economía por 3.2 mil millones de yenes (248 mil millones de dólares de Hong Kong (HK)), pero reduciría la producción agrícola y marina en 3 mil millones de yenes.

Este artículo apareció por primera vez en la edición impresa del Morning Post del Sur de China el 22 abril de 2013, bajo el título de *Se expanden las pláticas arancelarias transpacíficas para incluir a Japón.*